

ABSTRAK

PENGARUH PEMBIAYAAN MUDHARABAH, PEMBIAYAAN MUSYARAKAH TERHADAP LABA BERSIH (Survey Pada Bank Umum Syariah Yang Terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan periode 2016-2020)

Oleh :

**ALMANDA DHEA PUSPITA
163403010**

Dibawah bimbingan :

**Dr. Jajang Badruzaman, A, S.E., M.Si., Ak., CA.
R. Neneng Rina Andriyani, S.E., M.M., Ak., CA.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) Pembiayaan Mudharabah, Pembiayaan Musyarakah dan Laba Bersih di Bank Umum Syariah yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan periode 2016-2020 (2) Pengaruh Pembiayaan Mudharabah, Pembiayaan Musyarakah secara Parsial terhadap Laba Bersih di Bank Umum Syariah yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan periode 2016-2020 (3) Pengaruh Pembiayaan Mudharabah, Pembiayaan Musyarakah secara Simultan terhadap Laba Bersih di Bank Umum Syariah yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan periode 2016-2020. Data yang digunakan merupakan data sekunder berupa laporan keuangan tahunan Bank Umum Syariah yang terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan (OJK) periode Tahun 2016-2020 . Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian analisis deskriptif, kuantitatif dengan pendekatan survei. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis regresi data panel dengan alat bantu Eviews 10. Berdasarkan hasil penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa: (1) Pembiayaan Mudharabah pada Bank Umum Syariah yang Terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan periode 2016-2020 menunjukkan kondisi yang fluktuatif cenderung menurun, Pembiayaan Musyarakah pada Bank Umum Syariah yang Terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan periode 2016-2020 menunjukkan kondisi yang fluktuatif cenderung meningkat, dan Laba bersih pada Bank Umum Syariah yang Terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan periode 2016-2020 menunjukkan kondisi yang fluktuatif cenderung meningkat (2) Secara parsial Pembiayaan Mudharabah berpengaruh tidak signifikan terhadap Laba Bersih sedangkan secara parsial Pembiayaan Musyarakah berpengaruh signifikan terhadap laba bersih. (3) Secara simultan Pembiayaan Mudharabah dan Pembiayaan Musyarakah berpengaruh positif dan signifikan terhadap Laba Bersih Pada Bank Umum Syariah Yang Terdaftar di Otoritas Jasa Keuangan Periode Tahun 2016-2020.

Kata Kunci : Pembiayaan Mudharabah, Pembiayaan Musyarakah, Laba Bersih.